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Estimado señor Mandlig,
señoras y señores:

Esta no ha sido simplemente una película, ha sido una peregrinación. La Bayerischer Rundfunk
nos ha introducido en la peregrinación de muchas personas hacia la Virgen: jóvenes y ancianos,
hombres y mujeres, todas las generaciones y los diversos sectores de nuestro país se nos han
hecho presentes. Pero lo que nos ha unido a todos ha sido el hecho de estar en camino hacia
María y que la confianza en la Madre del Señor nos lleva a todos a su camino y nos mantiene en
él.

Hemos podido percibir la fe de las personas que han dado testimonio de ella con la sencillez de
su pensamiento y de su ser y precisamente por eso con la credibilidad de quien no finge sino que
es espontáneo. Y a través de la fe hemos visto a María misma, la Madre de Dios, en ella se
refleja la bondad de Dios.

Por eso doy las gracias a usted, querido señor Mandlig, a todos sus colaboradores y a la
Bayerischer Rundfunk; deseo y espero que muchas personas al ver esta película, se impliquen
personalmente en la peregrinación a la Madre y al Señor. Pero no quiero olvidar decir un cordial
Vergelt's Gott a los ciudadanos de Oberaudorf, que ya en Munich me habían saludado de manera
espléndida con el Gott grüße Dich y que ahora han venido hasta nosotros y nos han hecho sentir
nuevamente la belleza de la música popular bávara. ¡Que Dios os lo recompense!
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